

## 佳作 価値ある人間



ウェイ テツ アウン

WAI HTET AUNG

国籍 ミャンマー

職種 工場飯金

実習実施者 有限会社紀の川ステンレス

監理団体 国際ビジネス情報協同組合

私たちは地球上で人間として生きていくために生まれてきました。非常に多くの生き物で構成される世界で最も知的な「人間」として生まれることは非常に幸運で大きな意味があります。私たちの地球には美しい自然がたくさんあります。しかし、今、地球は以前ほど美しくありません。静寂、平和、自然の美しさに恵まれた世界は、地球上で最も価値のある「人間」によって壊されようとしています。人間の貧欲と怒り、共感の欠如により、世界では戦争が増えています。これらの戦争のせいで罪のない人々が命を落として、世界は腐敗してしまっています。

では、平和で美しい地球を維持するために、私たち人間はどうすればよいのでしょうか。すべての人間は地球の平和と美しさを守る責任があります。この責任を果たすために、私たちは人間としての「価値」を持たなくてはなりません。人の価値はお金や宝石では測れないものです。道徳、思いやりと精神の純粋さによってのみ測ることができます。

道徳とは人の態度や行動を表すものです。道徳的な人は正しいことを行って間違ったことを避ける傾向がありま

す。直ち、私たちは真実を話して欺瞞を避けなければなりません。

また、人の価値は思いやりと他人を助けようとする意欲にも左右されます。自分の利益ではなく、常に他の人の困難を喜んで手助けすることが大事です。思いやりは人間間の理解、愛、支援を促進する重要な要素であり、人道主義の基礎であり、世界を平和にするために非常に重要な要素です。

さらに、人の価値は努力でも測れます。私たちの人生には常に困難や挑戦があります。困難に遭遇するたびに落ち込んではいけません。困難を乗り越えて自分の価値を高める努力をしなければなりません。世の中に完璧な人はいません。間違いを犯すたびに悲しんだり落ち込んだりする必要はありません。失敗からたくさんを学び、良い人間になろうと努力することは、非常に価値があります。人の価値は学歴や役職とは関係ないのです。重要なのは彼らの内なる精神と行動です。

私たち人間は、世界中のどこにいても平等な権利を有しており、人権を尊重して人種、宗教、性別に基づく差別に反対しなければなりません。人はそれぞれ異なるスキル、経験意見を持っています。こうした違いを認め合うことで、社会がより発展していくのです。誰もが価値のある人になれるわけではありませんが、価値のある人になろうと努力する権利を持っています。「価値ある人間」になろうと努力する人が増えることで、戦争が溢れている世の中を鎮め、平和にあふれる美しい地球を取り戻せることを、私は節に願っています。